

CON PROYECTOS DE CAMPUS INTERNACIONAL

Las universidades a la conquista de la excelencia

Directorio Campus de Excelencia Internacional Cádiz Almería Córdoba

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet

enviar

mear

tuenti

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE SEVILLA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado

Los programas andaluces 'Andalucía Tech', 'Campus BioTic' y 'CamBio', ya preseleccionados, se enfrentan a un jurado de expertos internacionales

SEVILLA, 17 Oct. (EUROPA PRESS) -

Las universidades públicas andaluzas competirán este martes 19 de octubre en Madrid por conseguir la ansiada denominación de Campus de Excelencia Internacional (CEI) que no sólo otorga prestigio académico a nivel mundial, sino que además reporta una financiación de hasta 75 millones de euros para el desarrollo y ejecución de los programas de investigación e innovación elegidos.

Entre los 22 proyectos preseleccionados por los Ministerios de Educación y Ciencia e Innovación el pasado mes de julio --siete de ellos en calidad de Proyecto Prometedor y uno como Campus de Excelencia Internacional de Ámbito Regional (CEIR)-- se encuentran tres andaluces que engloban a un total de nueve universidades públicas andaluzas.

Son 'Andalucía Tech', el proyecto conjunto de la Universidad de Sevilla (US) y la Universidad de Málaga (UMA) que está respaldado, entre otros agentes, por el Parque Tecnológico de Andalucía (PTA) y Cartuja 93; 'BioTic', de la Universidad de Granada (UGR), con la colaboración del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC); y 'CamBio', liderado por la UPO y que agrega a las universidades de Almería, Cádiz, Córdoba, Huelva y la Internacional de Andalucía.

Los tres programas de excelencia serán defendidos a partir de las 12,30 horas del martes --tras un breve descanso después de la presentación de los primeros once CEI-- por el rector de la UGR, Francisco González, (será la decimotercera exposición del día), y por sus homólogos de la Hispalense, Joaquín Luque, (en decimonovena posición), y la UPO, Juan Jiménez (vigésima).

Todos ellos, eso sí, con el mismo objetivo común, conquistar en esta convocatoria de 2010 la excelencia, después de que el pasado año ninguna se alzase finalmente con la denominación CEI. Sólo la Universidad de Córdoba (UCO), con su programa 'Agroalimentario (CEI-A3)', consiguió la calificación de Campus de Excelencia de Ámbito Regional y una financiación de 30 millones de euros. Las otras dos universidades andaluzas que llegaron a la fase final en la convocatoria del año pasado, de nuevo la US y la UGR, sólo fueron proyectos "prometedores" en 2009.

La presentación y defensa de los 22 proyectos CEI españoles, que tendrá lugar en el salón de actos del CSIC de Madrid, será presidida por el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, y la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia. Posteriormente, serán evaluados por una Comisión Internacional compuesta por nueve expertos de reconocido prestigio.

LA AGREGACIÓN COMO GARANTÍA DE ÉXITO

Vistas las calificaciones de 2009 y los argumentos esgrimidos por dicha comisión en la anterior convocatoria a CEI, que primó la agregación de universidades para otorgar las mayores puntuaciones a las universidades que concurren de forma conjunta, la mayoría de las academias andaluzas han decidido este año "sumar" esfuerzos y apostar, pues, por la unión como garantía de éxito.

Es por ello por lo que la Hispalense y la Universidad de Málaga han presentado, de forma conjunta, sin primacía de ninguna de las dos sobre la otra, el proyecto 'Andalucía Tech'. Según ha explicado en diversas ocasiones a Europa Press el rector de la US, Joaquín Luque, la idea de partida es la de "romper los tópicos de que la Andalucía oriental y occidental no se miran" y la de conformar, por tanto, un campus universitario único que "alcance una gran proyección internacional". También la rectora de la UMA, Adelaida de la Calle, se ha mostrado "agradecida" porque la US se dirigiera a Málaga y le propusiera "hacer juntas este camino para transferir el conocimiento y convertirlo en innovación".

Sevilla ofrecido por



IMD
Instituto Municipal de Deportes



No esperes a Navidad
COMPRA YA
Tus Décimos de
Navidad de
Doña Manolita

LOTOPIA.COM

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



RIHANNA, CELOSA DE LA BODA DE KATY PERRY

DEPORTES



ETO'O SILENCIA LA AFICIÓN DEL CAGLIARI

Más Noticias Más Leídas

El alcalde entrega este lunes a los comerciantes de la Encarnación las llaves del nuevo mercado de Metropól

Un total de dos varones fallecen en sendos accidentes ocurridos en las carreteras andaluzas este fin de semana

Familia de Aníbal González cree "vital" vigilancia en la Plaza de España para que "no se vuelva a destrozar"

Familia de Aníbal González cree "vital" vigilancia en la Plaza de España para que "no se vuelva a destrozar"

Reinauguran la Plaza de España en un acto boicoteado por una protesta laboral

Chaves y Monteseirín reinauguran la Plaza de España en un acto boicoteado por una protesta laboral

El contrato-programa del PSOE con Patín